
Wo liegt Leudal?

Wegberg. Die Frage „Leudal – wo liegt das denn?“ wird am Dienstag, 18. Oktober, in Wegberg beantwortet. Obwohl die kleine niederländische Gemeinde direkt hinter Roermond unmittelbar am linken Maasufer liegt, ist sie vielen Menschen aus dem Kreis Heinsberg unbekannt. Hermann-Josef Heinen vom Historischen Verein Wegberg stellt Leudal um 19 Uhr in der von der Caritas Wegberg und St. Josef organisierten Veranstaltung vor. Veranstaltungsort ist die St. Josef Tagespflege in der Kreuzherrenstraße 2a (Kreuzherrngalerie). (red)